

Démarrer la profession de foi en famille...



Une matinée, un dimanche matin, pour lancer cette aventure de la profession de foi... C'est une manière de prendre au sérieux, en famille, cette belle démarche de votre enfant.

Voici comment cela va se dérouler :

- ▶ à 9h30 :
 - les parents échangent en petits groupes sur l'acte de croire (attention, ça déménage!) ;
 - Les 6èmes réfléchissent sur leur foi d'une manière ludique et pédagogique;
 - Leurs petits frères et sœurs participent à un atelier bricolage aidés par leurs grands frères et sœurs.
- ▶ à 11 heures :
participation à la messe des familles à la salle René Loscq à Sainte Luce.
- ▶ vers 12h15 :
Apéritif et repas partagé pour tous salle St-Matthieu.



Pour faciliter l'organisation, merci de nous informer de votre présence (et du nombre) :

*à la Maison Paroissiale : 02 40 25 60 90
ou stmatthieusurloire@free.fr*

Pour que le pique-nique soit plus convivial, voici une manière de vivre le partage du repas:

- Les familles de sainte Luce sont chargés d'apporter un plat sucré
- Les familles de Thouaré sont chargées d'apporter un plat salé
- Les familles des catéchistes et organisateurs apportent des boissons...

(pour les quantités, il suffit juste de tenir compte du nombre des membres de votre famille présents + 3 parts; il y a des assiettes et des verres sur place. La paroisse offre le café.)

Info importante & sympathique:

Cette matinée tiendra lieu de réunion de parents! Donc, pas d'autres date à retenir!

Venez avec vos questions...

Bien entendu, il faudra bien prévoir d'être à l'heure pour permettre à la réflexion un épanouissement optimal!

Après le pique-nique, la journée pourra se terminer selon les (bonnes) idées de chacun (rangement -hum!-, jeux, ballade, échanges, tea-time...)

Dates à retenir pour la suite

temps fort de réconciliation
6èmes-5èmes
Le mercredi 3
mars 2010

Rallye de la foi.
La veille de la profession de foi
Samedi 5 juin
Après midi et début de soirée

Les 6èmes se retrouveront trois samedis de 10h00 à 12h00 pour réfléchir aux trois articles du "Je crois en Dieu" :

- Samedi 30 janvier à Thouaré, salle paroissiale, sur le thème du Père.
- Samedi 27 mars à Ste Luce, salle St-Matthieu, sur le thème du Fils.
- Samedi 1er mai à Thouaré, salle paroissiale, sur le thème de l'Esprit Saint.

Profession de foi.



La célébration:
dimanche 6 juin 2010